
智行理财网
如何用虚拟货币哈希算法投资赚钱

今年以来，“区块链”一词彻底红透大江南北，人民日报、新华社、经济日报、光
明网接连发声，纷纷对区块链进行表态；大部分对区块链持中立态度的人认为应推
进区块链账户“实名制”认证、加快推动大数据与人工智能、区块链等技术的融合
；也有部分认为区块链技术尚未成熟，也具有一定的风险性。但不论舆论如何，面
对区块链这一“当红炸子鸡”，许多人都想知道自己该如何在这一轮时代的浪潮里
插一脚。

实际上，近二十年来，整个社会，尤其是中国社会的资产流动性是十分强的，外贸
、房地产、互联网、电子商务、智能硬件风口一个接一个的来，不仅富豪榜上新贵
年年诞生、就连我们身边也总是听说王某家里拆迁发了一笔、李某公司上市手上股
票市值翻了几番的故事。与这些人相比，许多人无非就是晚了一步罢了，早一步上
车的人早已经腰包鼓鼓，春风得意，看起来你现在最需要做的就是赶快上车，然而
事实真的是这样吗？
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如果说币圈是土豪死于私募、中产死于ICO、普通人死于炒币，那么站在鄙视链上
一层“链圈”人士的悲剧就在于区块链技术落地的项目大多雷声大、雨点小。

国内目前基于区块链技术落地项目最多的就是游戏，如百度的莱茨狗、网易的星球
、360的区块猫、公信宝和遨游浏览器。这些游戏与目前现有的游戏相比基本不具
备可玩性，用户之所以愿意花时间去玩，无非是希望未来这些项目中产生的代币能
够换钱，从游戏本身来说，并无太大意义。而这些公司推出此种产品的目的基本也
可以判断为培养用于对公司相关金融产品的使用习惯。

实际上，由于区块链的核心理念是“去中心化”，通过用户直接交易的方式去除中
间人。所以与现有的技术不同，每笔交易的记账由服务器记录变成了每个用户都要
记录。举个简单的例子，一个公司里有50个人，原本小杨向财务报销了100块钱只
要财务一个人记账即可，现在变成了全公司每个人都记账，而且要每个人都清清楚
楚记下来是小杨报销了100块钱，这笔账目才成立，小杨才可以顺利报销，拿到钱
。这种做法其实是大大降低了效率的，放到电脑系统上来说，这种做法就是很直观
的“费电”。
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当然，算力的大幅度进步似乎还很遥远，但我们目前看到有希望落地的区块链项目
也寥寥无几。不过对新的技术应采取拥抱的姿态，我们也相信区块链在金融工具、
公共档案、私人记录、半公开记录、物理资产密钥、无形资产等领域的潜力都十分
巨大。未来，区块链将进入3.0时代，货币支付手段及金融功能将会淡化，区块链与
实际应用场景捆绑也必将进一步延伸。

对想要跟紧时代步伐的普通人而言，如果是一名技术创业者，应仔细思考区块链能
否与自己所处的行业相结合；如果是想要通过资本运作实现财富目标，应理性判断
分析思考每个项目背后的可能性，多看看大佬们利用区块链做了什么，而不是简单
的买涨买跌。
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